

18
DE MAYO

SÉPTIMO SÁBADO



Objetivo

Conocer los momentos clave de la profecía de las 2,300 tardes y mañanas.

Resultado

Una iglesia que conoce las profecías y fortalece su identidad como pueblo remanente.

Proyecto misionero de las clases
«Compartiendo mi identidad».

Énfasis del Nuevo Horizonte
Inversión

Celebramos
Día mundial de los Aventureros.

HITOS de la profecía

Tema: La profecía de los 2,300 días

Al director

Este programa puede usar una plataforma tradicional. Use un diagrama profético con la suficiente visibilidad para toda la congregación y vaya revelando sus elementos conforme a las participaciones. Otra idea sería tener una línea de tiempo en la que se añadan imágenes conforme se avanza en el programa. Puede dar las partes al club de aventureros y que ellos tengan las partes musicales del programa.

Sugerencias

- ✓ Use como modelo el diagrama del viernes 17 de mayo de la *Guía de Estudio* u otro que pueda encontrar para la profecía de las 2,300 tardes y mañanas.
- ✓ Puede hacer *souvenirs* para los que lleguen al programa con forma de trompeta con un pasaje bíblico (Daniel 8:14, por ejemplo), ver imagen en la p. 57.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>
<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Apertura y parte central

Introducción (director del programa)

Los adventistas del séptimo día se basan en pasajes de varios lugares de la Biblia para sistematizar la doctrina del Santuario. Entre ellos se encuentra el Santuario de Levítico, en especial el Día de la Expiación, en el capítulo 16. En Daniel se encuentra la escena del juicio del capítulo 7; también está la profanación del Santuario del capítulo 8, con su purificación luego de 2,300 días/años; como así también las setenta semanas del capítulo 9, a partir de las cuales calculamos que los 2,300 años culminaron en 1844. Luego está el libro de Hebreos, que muestra el Santuario/Templo en el cielo y el ministerio de Cristo en ese lugar. Y, finalmente, está el principio de día por año por el cual interpretamos las profecías de tiempo de Daniel y Apocalipsis.

Hoy compartiremos en nuestro programa los momentos de cumplimiento histórico de cada parte de la profecía de los 2,300 años, incluyendo los elementos de las setenta semanas que fueron «cortadas» de esta profecía.

Himno – Decreto de reedificar

(Lee Daniel 9:25)

El libro de Esdras menciona tres decretos que tratan de la repatriación de los judíos: el primero, en el primer año de Ciro, por el año 537 a.C. (Esdras 1: 1-4); el segundo, en el reinado de Darío I, poco después de 520 a.C. (Esdras 6: 1-12); y el tercero, en el séptimo año de Artajerjes, 457 a.C. (Esdras 7: 1-26). De estos, únicamente el decreto de Artajerjes satisface plenamente las condiciones de esta profecía. Primero, es el último decreto y el más completo. Segundo, es el único que menciona la intervención de Dios, después de lo cual el lenguaje del texto vuelve al hebreo, lo que indica que «la restauración nacional realmente ha comenzado». Finalmente, porque esta palabra para reconstruir la ciudad está asociada con el retorno de Esdras y el restablecimiento del concepto judicial, central de una ciudad (Esdras 7: 25, 26).

Cantemos el himno 174, *Mira los hitos*.

Lectura bíblica y oración– Tiempos angustiosos

Se ha sugerido que el período de las siete semanas (49 años) muy probablemente se refiera al tiempo relacionado con la reedificación de Jerusalén, que lleva de 457 a 408 a.C. Esto corresponde aproximadamente al tiempo del ministerio de Hageo, Zacarías y Malaquías, hasta el cierre del canon del Antiguo Testamento. Leamos Daniel 9: 24,25 (leer). Ahora, estemos de rodillas para orar.

Bienvenida y música especial – El Mesías Príncipe

(Lee Daniel 9: 25)

Después de un largo período de silencio profético, Juan el Bautista empieza su ministerio y anuncia la inminente llegada del Mesías. Lucas 3: 1 establece que era «el año decimoquinto del imperio de Tiberio César», justo en el año 27 d.C., que correspondería a las 62 «semanas» proféticas que empezaron en el año 408 a.C. Con el Bautismo de Jesús se lleva a cabo su «ungimiento» y el inicio de su ministerio terrenal (Lucas 4: 17-21). Escuchemos a continuación un regalo musical a nuestro Dios.

Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)

Proyecto misionero: «Compartiendo mi identidad»

¿Qué papel desempeña la interpretación de las profecías en el plan de salvación? ¿Por qué son tan importantes las profecías en el plan de Dios?

Comparte en tus redes sociales el diagrama que aparecerá en la página «Programas para la Escuela Sabática» con el cuadro profético de la profecía de las 2,300 tardes y mañanas. Si no usas redes sociales, saca una copia ampliada de la lección del viernes y pégalas en un lugar visible para personas no adventistas.

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Relato misionero – Fin del sacrificio

(Lee Daniel 9: 26-27)

A la mitad de la semana setenta, Jesús entregó su vida por los pecadores. El verdadero Cordero de Dios hace «cesar el sacrificio y la ofrenda» y confirma así un «pacto con muchos» (Daniel 9: 27). El hecho de que Cristo esté en el corazón de la profecía de los 2,300 años nos asegura que toda la historia de la redención culminará en una gran victoria.

En este momento escucharemos el relato misionero.

(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

Nuevo Horizonte – El pacto con muchos

(Lee Daniel 9: 27)

La muerte de Esteban en el año 34 d.C. y el correspondiente inicio del ministerio del apóstol Pablo dan como resultado la predicación del evangelio a los gentiles. Allí el «pacto con muchos» mencionado anteriormente se lleva a cabo al ser alcanzadas las naciones de la tierra con el mensaje de Cristo. Damos paso al *Nuevo Horizonte* de este sábado.

División en clases

Informe secretarial – Santuario purificado

(Lee Daniel 8: 14)

La profecía de los 2,300 años encuentra su hito final en el cumplimiento de la escena de los dos varones de Daniel 8: 13-14. Después del período de dominio del cuerno pequeño entraría en sesión la corte celestial, en donde el Hijo del Hombre empezaría su obra de Juicio. Con este evento terminaría el período profético más largo de toda la Biblia. Ahora permitanme compartirles el informe secretarial.

Tiempo de la lección

Esta semana estuvimos estudiando «Motivados por la esperanza», donde vimos por qué la segunda venida de Jesús ha llenado el corazón de los creyentes a lo largo de los siglos. Pasemos a este interesante repaso.

(Aquí puede colocar el video de la semana de la cápsula para el Programa Escuela Sabática antes del inicio de la lección). <https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

Clausura del programa

El Club de Lectura puede ser dirigido por el Director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia.

Club de Lectura: Hoy seguimos con la lectura del libro de este trimestre, *Biblia abierta, 101 Respuestas a dudas bíblicas*. Esta semana leeremos las preguntas **37 a la 47 de la sección IV. Preguntas sobre la naturaleza humana, la muerte y nuestro destino eterno.**

Conclusión

Es maravilloso vivir de este lado de la cruz y notar cómo se ha cumplido al pie de la letra cada anuncio profético que Dios ha previsto. Este fiel cumplimiento debe motivarnos a confiar en que Dios seguirá siendo fiel, y cada anuncio profético que falte será hecho realidad en el momento preciso. ¡Podemos confiar en que la venida de Cristo está a las puertas!

Himno de Cierre: 168, *El rey que viene.*

Oración final.